

5年生「いのちのはぐくみ教室」(6/22) 助産師 林みち子さん

「ホンネで話そう！生と性 ～しあわせな大人になろう♡」

林さんの話は、「今日は、笑って生きられる魔法をみなさんにけにきたんだよ。」から始まりました。途中、性の話に対して、ニヤニヤしながら話を聞いていた子どもたちに対して、すぐに林さんから、「勉強が足らん証拠や。」と返されました。そして、「もう一度、命のこと、自分の心を育てるということがどういうことかしっかり考えてほしい。」と続けられました。さらに、「みんなは期待されている存在でなんだよ。期待されているから、どうでもよくないから注意をされるんだよ。すてきな大人になってほしいって期待しているから、みんなには、その期待に心えてもらえたらいいなと思っています。」と話されました。



その後、「6」と読めるカードを見せながら、「相手は『9』って思っているかも知れない。横から見ている人は『0』って思っているかも知れん。素直に伝え合うということ。自分にとってのあたり前は、相手にとってはあり得ないかも知れない。自分は楽しくふざけてやっても、相手からしたらめっちゃ嫌やねんていうことはある。そういうこと分かる大人になってほしいの。なかよしさんほど、言わなくても分かってくれるかなと思っているかも知れないけど、思ったらあかんよ。なかよしさんほど、伝え合ってほしい。そして、相手がどんなに立派な人でも、どんなに自分にとって大切な人であっても、自分の心が嫌やと思ったら、『嫌』って言う強い大人になり。そして、相手に嫌やって言われたら、それをやめる優しさを持って。相手に2回も嫌って言わせるのはかっこ悪い人間やで。そんなかっこ悪い人間にはなってほしくない。1回言われたら、嫌なんやなと分かってやめとく。そんなかっこいい大人になってほしいです。」と話をされました。

それ以外にも、「みんなとちがうはヘンじゃない」「ちがいを大切にしよう」「楽力を身につけよう」「命とは自分がもっている時間を意味すること」「仕事は自分の命を人のために使うこと」「わからないは無数の可能性を持っていること」「読むべきは空気ではなく、自分の心」「他人の心は変えられないけど、自分の心と未来はどんなんでも変えられるよ！」など、これから子どもたちが生きていく上で大切にしたい言葉が、シャワーのように降ってきました。



また、「性は、自分で決めればいいんだよ。」「自分は自分でいいんだよ。」とも話されました。最後には、「生きていてだけで百点満点!!!」と、言っただき、とても心に響く一言となりました。いつの間にか、みんな林さんの「魔法」にかかっていた。

地域に支えていただいている学校②

現時点では、学校行事も、制限なく、保護者の方に参観いただいておりますが、保護者の方以外にも、地域の方に来校いただき、子どもたちの様子を参観いただいた後、学校運営についてご助言をいただいたり、子どもたちについての情報交換をさせていただいたりする機会をもちました。

具体的には、5月25日には、「学校運営協議会」と「学校支援地域本部」の方、また、6月14日には、「いじめ問題相談員」「主任児童委員」「民生児童委員」の方に来校いただきました。そこでは、学校からは、本年度、学校として取り組んでいること（学校マニフェスト）や、学校の様子や登下校の様子について話をさせていただきました。

そんな話し合いの中で、挨拶をする子が増えてきたことや、上の学年の子どもが下の学年の子どものお世話をしながら登下校している様子などを聞かせていただき、大変嬉しく思いました。

また、いじめ問題相談員さんには、14日の午後からも来校いただき、全校集会の中で、子どもたちに紹介させていただきました。その後、お一人お一人から子どもたちに対して、思いをお話いただきました。子どもたちが、真剣に聞いている姿が印象的でした。

地域の皆様には、今後とも、学校運営並びに子どもたちへの指導にお力添えを賜りますようよろしくお願い申し上げます。



「交換された草刈り機の刃」の提供のお願い

運動会前にきれいにいただいた運動場ですが、草の勢いはすごいで、一雨降るごとに、運動場が緑の絨毯を敷いたようになってきています。本当は、根から引くのがいいのですが、手間がかかるため、運動場はいつも草刈り機で土ごと削っています。そのため、草刈り機の刃がすぐにちびってしまいます。

そこで、お願いです。ご家庭で草刈りをされて、切れ味が悪くなり、交換するために外された刃があるようでしたら、学校まで届けていただけないでしょうか。刃は残ってなくて結構です。何枚あっても、多すぎて困るということは全くありませんので、何枚でも届けていただけるとありがたいです。ご連絡をいただければ、受け取りにも行かせていただきますので、遠慮なく、学校までご連絡ください。(電話 45-3054)

休日にお持ちいただいた場合には、体育館と本校舎の間の通路のところに洗濯機のあたりに置いておいていただけるとありがたいです。1枚でも2枚でも、あるいは10枚以上でも結構です。ご協力よろしくお願いします。

